
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

     

 

 

赤ブロック長 河邉 剣斗 

体育祭を振り返って、僕は前に立って教えること、指示を出

すことがどれだけ大変かを感じ、先生が毎日どれだけ大変かを

学びました。体育祭で学んだことをこれからの学校生活や受験

に生かせるように、みんなで協力していきたいです。 

 

赤ブロック長・体育委員長 狩塚 愛蘭 

 私は、ブロックリーダーの活動を通して人にものを教える

ときの大変さを感じました。指示語を使っても分からないの

で、自分たちで教え方などについてもよく考えました。私は体

育委員長と両方していたのでとても大変でしたが、私たちが教

えたことを、７，８年生が一生懸命聞いて、ダンスをしてくれ

ました。９年生は、７，８年生のお手本となってくれました。

とてもやりがいを感じました。 

          青ブロック長 山本 一翔 

今回の体育祭で、僕は大きく成長できたと思います。そ

れに、２年間持っていた思いもぶつけられたと思いました。

僕は、もしリーダーとして教えるなら楽しくしたいと、ず

っと思っていました。それを、ブロック練習で達成できた

と思います。青ブロックの練習は、笑顔が絶えずとても楽

しかったです。体育祭が終わってもリーダーとしての思い

出が残っています。 

 

青ブロック長 灘邉 あい 

 最初は「リーダーだけで全体をまとめることができるの

か」と不安でしたが、青ブロックのみんなが明るく楽しく

練習に取り組んでくれたおかげで自信をもつことができま

した。青ブロックのブロック長を務めることが出来て幸せ

でした。ありがとうございました。 

         体育委員長 東 亜麗句 

 僕は、体育委員長で初めは、選手宣誓で先生から

色々な注意を受けアドバイスをもらい放課後に何度

も練習をしました。本番でも、失敗しないか心配で

した。でも、先生の言われたとおりにゆっくりやる

としっかり選手宣誓をすることができました。練習

してきて良かったなと思いました。そして、思い出

に残る最高の体育祭になりました。ありがとうござ

いました。 
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